
 
 

Protokoll zur Ausschusssitzung 
des Elternvereins vom 07.05.2025 

Beginn 18:30 Uhr 

Anwesend: 
● EV: Doris Krätschmer, Sonya Ben Abdallah, Sandra Elloghaoui, Christian 

Baczynski,  
● Schule: Direktorin Mag. Dr. Claudia Peltz 
● Elternvertreter:innen: 23 (inklusive Stellvertreter)  

1) Begrüßung durch den Vorstand 

Begrüßung aller Elternvertreter:innen und Frau Direktorin Mag. Dr. Peltz. 
 
Beschlussfähigkeit gemäß §10 unserer Statuten wurde gleich zu Beginn festgestellt:  

 
Der Elternausschuss ist nach ordnungsgemäß ergangener Einladung an die Ausschussmitglieder 
bei Anwesenheit von mindestens 8 Mitgliedern aus jeweils verschiedenen Klassen (ohne 
Berücksichtigung der Vorstandsmitglieder und der Vertreter/Innen der Schule) beschlussfähig. 
 
 
Vorstellung der Tagesordnung: 
 

● Statusbericht 
● Rücktritte im Elternverein 
● Ausblick  
● Bericht aus Sitzung des SGA 
● Zahlen und Fakten 
● Anträge & Allfälliges 
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1) Statusbericht / Was bisher geschah 
 

● Schulball 15.02.2025 
○ Sehr erfolgreich: pro Schule circa € 8.600 Gewinn 
○ Teilnehmerzahlen: US circa 570 / OS circa 650 

 
● Schulball Schuljahr 25/26 

○ Termin fixiert mit 14.02.2026 (Samstag) 
○ Neue Location musste gesucht werden, da Colosseum 21 voraussichtlich abgerissen 

wird, bzw. neuen Eigentümer findet 
○ Nach intensiver und langer Suche für Location „Ariana“ entschieden (ARIANA 

Eventlocation, Christine-Touaillon-Straße 4, 1220 Wien) 
○ Schulball 2026 OHNE AHS Theodor Kramer! 

 
● Förderungen, Zuschüsse, Unterstützung 

○ Anzahl der Anfragen seitens der Eltern konstant geblieben 
○ Anfragen seitens der Lehrkräfte gestiegen 

 
● Anfrage von Frau Professorin Mag. Braun 

○ Es wird an einem eigenen Science-Zweig mit Schwerpunkt Naturwissenschaften 
gearbeitet 

○ Fr. Professorin Braun veranstaltet dafür einen Science Vormittag für 3. Klassen der 
Volksschulen (6. / 7. / 9. / 21./ 23./ 26.Mai 2025) 

○ Fr. Professorin Braun bat den EV um Erstellung eines Flyers 
○ Flyer wurde gestaltet, Elternvereine der umliegenden Volksschulen wurden durch EV 

kontaktiert 
○ Feedback von Frau Direktorin Peltz: ist sehr gut angekommen, Frau Professorin 

Braun hat viele Anmeldungen erhalten 
 

2) Rücktritte im Elternverein / aktueller Vorstand 
 

○ Stellvertretende Obfrau Verena Tanos ist mit Datum 06.05.2025 vom EV und ihrer 
Funktion zurückgetreten 

○ Stellvertretende Schriftführerin Tamara Drew ist mit Datum 06.05.2025 vom EV und 
ihrer Funktion zurückgetreten 

○ Rechnungsprüferin Petra Farmleitner ist mit Datum 06.05.2025 von ihrer Funktion 
zurückgetreten 
  

○ Der aktuelle Vorstand setzt sich zusammen aus: 
○ Obfrau – Doris Krätschmer 
○ Schriftführerin – Sonya Ben Abdallah 
○ Kassier – Christian Baczynski 
○ Stellvertretende Kassierin – Sandra Elloghaoui 

 
○ Rechnungsprüferin – Daniela Freitag 

 
Nachwuchs und Unterstützung wird dringend gesucht und ist herzlich willkommen! 
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3) Ausblick / Was heuer noch passieren wird  
 

a) Abschied 4. Klassen am Montag, 16.06.2025 
 

○ Feier wieder mit Buffet von Eltern  
○ Anmeldung via Link (wird zeitgerecht mit Einladung ausgeschickt) 
○ EV sponsert kleine Geschenke und Getränke 
○ Getränke & Snackspenden werden gerne angenommen! 
○ Helfer: Schüler:innen des Polgargym 
○ Weitere Unterstützung seitens Eltern gerne gesehen! 

 
b) Maturafeier am Freitag, 20.06.2025 

 
○ EV sponsort Geschenke & Buffet 
○ Helfer: Schüler:innen des Polgargym 

 
 

c) Reinigung der Spinde  
 

○ Reinigung der Spinde findet über den Sommer statt 
○ Anwesende Elternvertreter:innen wurden darum gebeten, nochmals in ihren Klassen 

die Information zu streuen, dass nicht geleerte und geräumte Spinde NICHT 
gereinigt werden! 

 

4) Infos aus Sitzung des Schulgemeinschaftsausschusses durch Direktorin Mag. Dr. 
Claudia Peltz 
 

● Schulversuch neue Unterstufe Science Zweig:  
 

○ Schwerpunkt auf Naturwissenschaften 
○ die Skills der Schüler:innen sollen dadurch intensiviert werden 
○ Schuljahr 25/26 startet die konkrete Planungsphase 
○ Umsetzung voraussichtlich Schuljahr 27/28 

 
● Neue 1. Klassen / Oberstufe / Lehrfächerverteilung: 

 
○ 198 Anmeldungen für die 1. Klassen 
○ 15 Anmeldungen für die OS (alle extern / Rückläufer NICHT mitgezählt) 
○ Weiterhin Teilung der Klassen in Deutsch in der 1. und 2.Klasse und in Englisch in 

der 3. Und 4. Klasse 
 

●  Digitale Hausordnung: 
 

○ Bedeutet NICHT, dass die Hausordnung in digitaler Form verfügbar sein wird! 
○ Digitale Hausordnung soll ein Leitfaden bzw. eine Guideline dafür sein, wie 

man mit digitalen Medien, KI etc. umzugehen hat 
○ Zum Beispiel soll vermerkt werden: „Ich fahre mein Tablet einmal in der Woche 

komplett herunter, damit erforderliche Updates durchgeführt werden können“ 
○ Beispiel: „Ich nutze mein Tablet nicht in den Pausen“ 
○ Beispiel: „Ich werde niemandem virtuell/ digital beleidigen, bedrohen oder verletzen 

(zum Beispiel über Social Media oder Teams“ 
○ Wird noch von einem Lehrerteam weiterbearbeitet und ausgearbeitet 
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● Infos über mehrtägige Schulveranstaltungen im Jahr 25/26: 

 
○ Fahrt nach Prag 
○ Fahrt nach Rom 
○ Projektwoche – Thema Natur 
○ Skikurse 2.Klassen 
○ Mädchen Fußball Trainingswoche für 1., 2., 3., 4. Klassen 

 
Bezüglich der Trainingswoche für die Fußball-Mädchen kam seitens einer Elternvertreterin die 
Frage , was die Jungs der Klassen in dieser Woche machen werden. 
Frau Direktorin teilte daraufhin mit, dass die Buben weiterhin Unterricht haben, dieser aber 
voraussichtlich entspannter sein wird, da weniger Schüler in der Klasse sind und man sich so 
intensiver mit den anwesenden Schülern beschäftigen kann. 
Die Mädchen werden während ihrer Trainingswoche auch Unterricht haben (und es kommen 
Deutsch, Mathematik und Englisch Professoren mit). 
 
 
 
5) Zahlen und Fakten + Anträge 
 
 

○ Antrag vom EV über € 4000, 00 für die Reinigung der Spinde – einstimmig 
angenommen  
 

○ Antrag vom EV über € 2500,00 für die Lizenz / Nutzung von eduEV für das Schuljahr 
25/26 – einstimmig angenommen  

 
○ Antrag vom EV über € 2200, 00 für die Sackerl für die Schulbücher – 19 

Stimmberechtigte dafür- 1 Gegenstimme 
 

○ Antrag von Frau Direktorin Peltz über € 2431,00 für School-Fox Lizenz - einstimmig 
angenommen 

 
○ Antrag von Frau Professorin Haidvogl über € 400,00 für die Schullizenz Lern App 

Anton Schuljahr 25/26 – einstimmig angenommen 
 

Bezüglich der Sackerl für die Schulbücher kam der Vorschlag, dass die Sackerln nicht jedes Jahr 
neu bestellt werden, sondern die Schüler:innen ihre „alten“ Sackerln weiter benutzen sollten. Der 
EV sollte die Sackerln am Ende des Schuljahres wieder von den Schülerin:innen absammeln und 
wiederverwenden. Organisatorisch schwer umsetzbar, vor allem da auch nicht mehr alle ihre 
Sackerln haben. 
 
Kontostand nach Bewilligung/ Freigabe dieser Anträge (Stand 06.05.2025): € 18.512,69 
 
 
6) Allfälliges 
 

● Frage wie es nun mit der Handynutzung an der Schule aussieht 
(ab 01.05.2025 Inkrafttreten der Novelle der Schulordnung- generelles Handyverbot, Verbot 
von Smartwachtes, etc.) 
Frau Direktorin Peltz informierte: Handys und Smartwatches werden den Schüler:innen 
NICHT weggenommen. Es gilt allerdings weiterhin ein Handynutzungsverbot, nach 
Absprache mit der jeweiligen Lehrkraft darf es aber verwendet werden. 
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● Frage zu einer etwaigen Änderung beim Italienisch Unterricht 
Eine neue Lehrkraft ist da- wird Herr Professor Angelotti weiter Italienisch unterrichten? Laut 
Frau Direktorin Peltz: Ja. Aktuell 2 Italienisch-Lehrer an der Schule. 
 

● Frage zu Oberstufe 
Wird ein Zweig typengeteilt? 
Antwort Frau Direktorin Peltz: möglicherweise / es muss noch auf Wiederholungsprüfungen 
gewartet werden 
 

● Falsche Informationen über SchoolFox 
Eine Elternvertreterin merkte an, dass über SchoolFox manchmal falsche Informationen 
bezüglich Stundenentfall geschickt werden. 
Frau Direktorin Peltz erklärte, dass es diesbezüglich zu einer missverständlichen 
Kommunikation zwischen den Professor:innen, die für die Einteilung von Supplierungen 
zuständig sind und der Administration, die die Infos über School Fox weitergibt, gekommen 
ist. An einer Optimierung der Kommunikation wird gearbeitet. 

 
● Nutzung von SchoolFox  

Es kam das Feedback, dass manche Lehrkräfte ihre SchoolFox Nachrichten nicht lesen, 
wochenlang nicht reagieren bzw. gar nicht antworten 
Frau Direktorin Peltz berichtete, dass alle Lehrkräfte angehalten sind, 1x am Tag School Fox 
und ihre E-Mails zu lesen zu  
 
 

6) Termine 
 

● Info-Abende neue 1.Klassen: 12.05 und 13.05.2025 
● Notenschluss 1. – 7. Klassen 2 Semester: 11.06.2025 
● Abschied 4.Klassen: 16.06.2025 
● Maturafeier: 20.06.2025 
● Sommerferien: ab Samstag, 28.06.2025 
● Tag der offenen Tür: 21.11.2025 
● Elternsprechtag: 28.11.2025 (15-19 Uhr) 

 
Nächste Sitzung: Hauptversammlung Montag, 20.10.2025- 18:30 Uhr! 

 
 
Wichtige Info zum Schluss: 
 
Leider müssen wir mit großem Bedauern mitteilen, dass wir den Betrieb unseres Shops bis 
auf Weiteres einstellen müssen. Aufgrund personeller Engpässe im Elternverein ist es uns 
derzeit nicht mehr möglich, den Anfragen und Bestellungen in angemessenem Maße 
nachzukommen! 
Vielen Dank für das Verständnis! 
 
 
Ende der Ausschusssitzung 19:11 Uhr 
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